

## Jugendkirche "streetchurch" - Blackmusic Gottesdienste

25.03.2013 21:02:47



Von Rap über Soul bis hin zu Gospel, so sieht der Gottesdienst in der Jugendkirche Streetchurch/Zürich aus.

Junge Menschen stellen mit Musik, Tanz und Video-Produktionen ihren Glauben dar und greifen auf was sie bewegt. Aber vor allem zeigen sie, das Kirche absolut nicht langweilig ist.

**Am 07.04.2013 um 18.30 Uhr ist der nächste Gottesdienst in der City Kirche St. Jakob an Stauffacher.**

Der Gottesdienst ist immer am ersten Sonntag des Monats, mit Ausnahme der Schulferien. Mehr Infos zur Jugendkirche findet ihr [hier](#).